

# LA MANCHE, ÉVIDENCE NAUTIQUE

## UN CLASS 40 NOUVELLE GÉNÉRATION AUX COULEURS DE LA MANCHE



La nouvelle a été dévoilée à l'occasion du Salon Nautic le 3 décembre dernier à Paris : après avoir relevé avec succès le défi en 2021, le Département entend une nouvelle fois valoriser la dimension maritime du territoire avec un équipage et un bateau Class 40 nouvelle génération aux couleurs de la Manche.

Ce vendredi 24 février, le Département dévoile un aperçu du bateau à l'occasion de sa mise à l'eau.

La finalité de ce projet ? Ancrer le territoire comme une terre nautique à part entière, faite de navigateurs de talent.

Rendez-vous le jeudi 16 mars à 9h30 à Granville pour la présentation officielle du bateau.

